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Pamplona 

La Mancomunidad de la Comar-
ca de Pamplona ha convocado el 
concurso para obtener una de las 
20 nuevas licencias de taxi, todas 
ellas con vehículos adaptados pa-
ra personas con movilidad redu-
cida. Esta medida es una de las in-
cluidas en el plan de choque 
aprobado el pasado septiembre 
y, con ella, el número de licencias 
en el ámbito de la Comarca se si-
tuará en 335.  

Corresponde a la Mancomuni-
dad adjudicar las plazas de este 
servicio y para ello ha publicado 
un pliego con los criterios. La 
oferta económica, con un máxi-
mo de diez puntos, y la de servi-
cio, con hasta ocho, son las claves. 
Pero también tendrán en cuenta 
la propuesta ecológica (4 pun-

tos), así como la tecnológica (tres 
puntos). En caso de empate ten-
drán preferencia las mujeres so-
bre los hombres; si aún así sigue, 
se priorizará a quien haya obteni-
do mayor puntuación en el exa-
men para la obtención del pre-
ceptivo permiso de conductor de 
Taxi. 

Todos los requisitos y la docu-
mentación necesaria para pre-
sentar las propuestas está dispo-
nible en el Boletín Oficial de Na-
varra de este 20 de abril. El plazo 
para optar concluye el 22 de ma-
yo.  

Con esta medida, cinco de las 
seis previstas en el plan de cho-
que para mejorar la oferta esta-
rían en marcha. Restaría única-
mente la que depende del Go-
bierno de Navarra, institución 
que debe activar el mecanismo 
para modificar la ley foral y flexi-
bilizar la contratación de asala-
riados por parte de los taxistas.   

La Mancomunidad ve necesa-
rio incrementar el número de 
Eurotaxis, los que mayor tiem-
pos de esperas suman. La expli-
cación es sencilla, sostiene David 
Campión, presidente de la Man-
comunidad: “Por un lado, perso-
nas que precisan silla de ruedas 

Prioridad para 
mujeres si hay 
empate en las 
licencias de taxi

Taxis en una de las paradas del Hospital Universitario de Navarra. ARCHIVO (J.C. CORDOVILLA)

tienen que acudir a consultas mé-
dicas, y en ocasiones las horas de 
se solapan, con lo que es compli-
cado atender la demanda. Ade-
más, al ser vehículos de más pla-
zas, son demandados para otros 
servicios como el escolar”.  

Por otro lado, los profesiona-
les asociados en Teletaxi San Fer-
mín estaban convocados a una 
asamblea con el fin de fijar la cuo-
ta de entrada que se cobrará a las 
nuevas licencias. Actualmente 
forman esta empresa especial de 
empleo 310 de las 315 licencias. 
La Mancomunidad otorgó las úl-
timas 90 en 2006, si bien desde 
entonces algunos taxistas de lo-
calidades del entorno de la Co-
marca, con plaza en sus munici-
pios, se han integrado en el área 
de prestación conjunta.

La Mancomunidad  
publica los criterios  
de adjudicación de las 20 
nuevas plazas de Eurotaxi, 
en los que prima la oferta 
económica y de servicio

� Oferta económica. Concede hasta diez puntos.
A partir de 100.000 euros; 110.000 son 4,5 puntos;
150.000, otorgan 9,4; 200.000, un total de 9,8...

� Oferta de servicio. Otorga hasta 8 puntos y se valora:
Prestar servicio de lunes a viernes, no festivos, entre las
7.30 y las 10 horas; y prestar servicio de lunes a viernes,
no festivos, entre las 13 y las 15.30 horas. Por periodos
de uno, tres y cinco años.

� Aspectos ecológicos. Hasta 4 puntos. Valoran
vehículos con distintivo cero emisiones o certificado eco,
según la DGT.

� Aspectos tecnológicos. Hasta 3 puntos. Valoran
atención telefónica, aplicaciones...

CRITERIOS DE ADJUDICACIÓN

C.A.M. Barañáin 

La Fundación Auditorio de Bara-
ñáin será historia la próxima se-
mana. La fórmula que hace vein-
te años se planteó para gestionar 
la infraestructura cultural con 
capacidad para albergar todas 
las artes escénicas ha quedado li-
quidada y extinguida. Solamente 
falta, para completar el trámite, 
el visto bueno del pleno del Ayun-
tamiento de Barañáin, cuya área 
de Cultura se va a encargar direc-
tamente de la labor. Se cumple 
así una vieja aspiración de las úl-
timas corporaciones locales y 
una demanda expresada por la 
Cámara de Comptos cada vez que 
auditaba las cuentas municipa-

les de Barañáin. 
Tras varios meses con los últi-

mos informes de los servicios ju-
rídicos y económicos y con la re-
visión de las cuentas, ayer tuvo 
lugar las última reunión de la co-
misión creada para la liquidación 
de la Fundación. Fue para apro-
bar el acta de la penúltima reu-
nión, que tuvo lugar el martes, y 
en la que se declaró la extinción y 
liquidación de la Fundación. Ade-
más, se autorizó al presidente, el 
concejal de Navarra Suma por 
UPN Pablo Arcelus, para realizar 
los actos para registrar el acuer-
do.  

También ayer en la comisión 
de Hacienda se dictaminó para 
que sea el pleno, cuya reunión es-
tá prevista para el jueves 27, el 
que oficialice el acuerdo. El pro-
pio Arcelus, que es además res-
ponsable del área de Cultura, se 
felicitaba por haber completado, 
con apoyo técnico y de todos los 

grupos, un acuerdo largamente 
esperado.  

Hace unos días, en la celebra-
ción del veinte aniversario de la 
apertura del auditorio, valoró la 
integración en el área de cultura. 
“Aquí estamos, de pie y vigentes 

Luz verde a la liquidación de  
la Fundación Auditorio Barañáin

como nunca. Con más ganas y to-
talmente vigorizados en esta 
nueva etapa con el auditorio mu-
nicipalizado; integrado en el área 
de Cultura del Ayuntamiento de 
Barañáin y dándole más sentido 
a este gran complejo cultura, del 
cual sin duda, nuestro gran bu-
que insignia es y será el Auditorio 
Barañáin”, apuntaba. Se refería a 
la localización del centro de artes 
escénicas e una manzana que 
también alberga la Casa de Cul-
tura y la Escuela de Música “Luis 
Morondo” y en cuyo patio se ha 

instalado una carpa para progra-
mar actuaciones. 

Más de 1 millón de visitantes 
Con una azarosa historia desde 
su proyección y hasta la puesta 
en marcha años después, con pa-
ralización incluida, el Auditorio 
ha recibido 1.026.085 usuarios 
(datos del 13 de abril). De ellos, 
18.843 corresponden a este 2023 
que también celebran su vigési-
mo aniversario otras instalacio-
nes culturales como Baluarte, 
proyectado años después.

� El pleno del Ayuntamiento
la aprobará este mes y la 
infraestructura abierta hace 
veinte años quedará integrada 
en el área de Cultura
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